ot CORRIGE QCM 4
TERRITORIAL

Pendant une situation de rebond, A14 frappe volontairement le ballon de Ia
téte. Est-ce légal ?

Vrai

Faux

L'équipe A contréle le ballon dans sa zone arriere. B32 intercepte une passe de
A5 vers A6, tous deux en zone arriére. Au moment ol B32 prend le controle du
ballon, le chronomeétre des tirs devra indiquer:

8“

14"

24"

24”

A11 dans la zone restrictive lache le ballon lors d'un tir puis percute B15 en
position légale de défense. Le panier rentre. L'équipe A a plus de 4 fautes
d'équipe. Que doit faire I'arbitre dans cette situation ?

A Accorder le panier

B Donner le ballon a I'équipe B pour la remise en jeu

C Refuser le panier Donner

D2 LF al'équipe B

AetD

En Basket Fauteuil, on peut poser un écran sur un joueur immobile aussi proche
de lui que I'on veut (sans contact) méme hors champ visuel.

Vrai

Faux

Dans les deux dernieres minutes du match, A12 dribble en zone arriére quand
B11 touche le ballon qui sort en touche sur le c6té. L'entraineur A demande
alors un temps mort. A l'issue du temps mort, I'équipe ne pourra faire la remise
qu'en zone avant ?

Vrai

Faux

https://youtu.be/nVbx7cM44Fw
A. Laisser jouer
B. Violation 3"

https://youtu.be/oQsFYRxSViM
A. Laisser jouer
B. Violation REZ

https://youtu.be/WLhMKmhMUKk
A. Laisser jouer
B. Violation REZ



https://youtu.be/nVbx7cM44Fw
https://youtu.be/oQsFYRxSVjM
https://youtu.be/WLhMKmhMUKk

https://youtu.be/4pGg Igec9o

A. La mécanique d'AK et AT est correct

B. La mécanique d'AK et AT n'est pas correct
C. Responsabilité 24" AK

D. Responsabilité 24' AT

AetC
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https://youtu.be/9x-Dj PRBOk
A. Remise a 14"
B. Remise a 19'
C. Remise a 24'



https://youtu.be/4pGg_Igec9o
https://youtu.be/9x-Dj_PRBOk

